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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por medio de los organismos que correspondan, se sirva efectuar 

las gestiones pertinentes para que se ilumine con sistema led el sector de la 

intersección entre la Ruta Nacional Nº33 y la Ruta Provincial Nº94, a la 

altura de Paraje La Rabiola, Departamento General López. 

Nicolás F. Mayoraz 
Diputado Provincial / 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

Vecinos de la localidad de Carmen, en el departamento General López, me 

han hecho llegar una preocupación que hace a la seguridad vial. Esta 

localidad de casi 2.000 habitantes, eminentemente agrícola, se encuentra 

sobre la Ruta Provincial Nº 94; la misma se comunica hacia el norte con la 

Ruta Nacional Nº 33, lo que le da salida rápida hacia Rosario y la zona de 

puertos. Lo cierto es que la intersección de ambas vías, a la altura de 

Paraje la Rabiola, carece de iluminación lo que constituye un peligro para el 

fluido tránsito que circula por la Ruta Nacional Nº 33. 

No es necesaria la ocurrencia de accidentes para justificar una obra menor, 

por el contrario, prevenir puede salvar vidas. Es por ello que, haciéndome 

eco del reclamo de vecinos de la zona, realizo el presente pedido con la 

expectativa de que puedan llevarse a cabo las obras necesarias para brindar 

iluminación adecuada en el sector mencionado y dar solución al problema 

planteado. 

A estos efectos estimo que debe tratarse de una iluminación eficiente, con 

bajo costo en el sistema eléctrico y que cuide el medio ambiente, por lo que 

resulta apropiado la instalación del sistema LEDs, el cual implica un ahorro 

de consumo eléctrico de un 50 por ciento brindando un favorable impacto 

ambiental. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de la presente iniciativa. 
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